

なるほど！小学校外国語

文部科学省 YouTube 公式チャンネル “外国語教育はこう変わる！”

移行期の実践を踏まえて

小学校外国語の教科化に向けて、実施された移行期間2年間の実践を踏まえ、全国の先生方から文部科学省に寄せられた声を整理し、シリーズで解説動画を作成しました。

「言語活動」「読むこと 書くこと」「学習評価」について、文部科学省初等中等教育局 直山木綿子視学官が具体的な事例をあげながら、学習指導要領の考え方を解説しています。是非、自主研修や校内研修等で広くご活用ください。

また、域内の中学校や高等学校との連携等研修の際にも、「『外国語教育はこう変わる！』の授業動画とあわせて、是非ご活用ください。

◆令和2年度文部科学省委託事業 小学校オンライン・オフライン研修実証事業に参加の教員にも、研修講座の導入編としてご視聴いただいています。



「言語活動ってなに？」
「読み書き、どう扱えばいいの？」
など、先生方の疑問にお答えします！

文部科学省YouTube公式チャンネルに「なるほど！小学校外国語」を公開しました。それぞれの動画の説明欄に、関係する資料等URLを掲載しています。研修等では是非ご活用ください。

外国語教育はこう変わる！YouTube

なるほど！シリーズ①

言語活動



なるほど！シリーズ②

読むこと書くこと



なるほど！シリーズ③

学習評価



なるほど！シリーズの資料はこちら

シリーズで使用している資料は全てダウンロードいただけます



外国語教育はこう変わる！



なるほど 小学校外国語

検索